

NUEVA DIRECTIVA. En acto especial, fue juramentada la nueva Directiva de la Corporación de Contadores de El Salvador, la cual está presidida por el CPC Guillermo Orellana Mixco, de pie, al ex-

——Foto de LA PRENSA por Fuentes.
bros de la nómina, son: Dr. Pedro Leonel
Moreno Monge, Mauricio Aguilera Cabrera, Donald Ricardo Calderón Lam,
Luis Alonso Cornejo, Victor Navarrete,
Luis Arquimedes Fuentes Reyes, Isabel
Antonio Aguirre, Julio Eduardo Moreno
y sentadas: Norma de Portillo e Irma
Celia Ronilla

PPS acepta debate en EUA con subversivos

tremo izquierdo y que fungirá durante el período 1984/1985. Los demás miem-

El Partido Popular Salvadoreño (PPS), ha aceptado la invitación de la Universidad de Santa Bárbara, de Los Angeles, E.U.A., para asistir al debate que dicha institución patrocina para el 14 y 15 de noviembre próximo sobre nuestro país.

A dicho debate se ha invitado al representante de los extremistas, Guillermo Manuel Ungo y otros que representarán al FDR-FMLN y las fuerzas representativas democráticas del país, especialmente partidos políticos, con el fin de efectuar una amplia discusión sobre El Salvador y su proceso democrá-

-Pasa a la página 21-

Traen restos de seis guardias y dos civiles

A bordo de un helicóptero fueron trasladados a esta capital, los restos mortales de seis agentes de la Guardia Nacional y dos civiles, quienes fueron victimas de una emboscada cuando se conducian a bordo de un pick-up, de Zacatecoluca. San Vicente.
Autoridades vicentinas

Autoridades vicentinas informaron que los atacantes detonaron cinco bom-

bas Clayrmond al paso del vehículo, y luego atacaron con fuego de fusileria; los agentes sobrevivientes hicieron frente a los subversivos, a quienes les causaron varias bajas, según los informes oficiales.

Los agentes fallecidos, quienes fueron reconocidos por el Juez Primero de

-Pasa a la página 21-

Alcalde Duarte parte hoy invitado a España

A la Segunda Asamblea General de la Unión de Capitales Iberoamericanas, asistirá el Lic. José Alejandro Duarte, alcalde capitalino, quien este día partió rumbo a Madrid, España, para luego realizar gira por Alemania Federal.

El funcionario edilicio informó ayer a los periodistas, que la gira es en atención a invitación que los Gobiernos Municipales de esos países de Europa le han formulado al Alcal-

de de San Salvador.
Al concluir la Asamblea
General de Capitales Iberoamericanas, se dirigirá a
Bonn, Alemania Federal,
en donde sostendrá reuniones con funcionarios de esa

—Pasa a la página 33—

BFA en la Expo-Feria Agropecuaria S. Miguel

Con el objeto de incentivar el desarrollo agrario en la Zona Oriental del país el Banco de Fomento Agropecuario participará en la Expo-Feria Agropecuaria a realizarse en San Miguel, informa un vocero de esta institución.

Dijo el portavoz del BFA, que además de brindar la más completa ilustración posible sobre todo lo relacionado con este sector productivo, en el "stand" de este banco serán presentados productos elaborados por usuarlos de la linea

de micro-empresas, tales como muebles, zapatos, trabajos artesanales, dulces, ropa, etc., mostrando también las facilidades que esa institución está dando para todos aquellos que quieran dedicarse a rubros agropecuarios, como producción de ganado lechero, carne y repasto.

Se incluye, agrega la fuente, trámites de financiamiento para la construcción o mejora de instalaciones pecuarias, con lo que prácticamente se está -Pasa a la página 21-



Foto de LA PRENSA, por Fuentes.
HISPANIDAD. Gladys
Guevara de Trigueros, de
RR.PP. del CENCAP, informa que esa entidad ha
organizado actos culturales para este miércoles en
el Cine Presidente, con motivo del Dia de la Hispanidad.



-Foto de LA PRENSA, por Malena. EXPOSITOR. Lic. Mario Eiris Varela, del CICOM, imparte Seminario sobre Comercialización y Promoción de Exportaciones, que ofrece al sector privado el Ministerio de Comercio Exterior.

Concierto hoy de la Marimba 'Atlacatl' en parque Libertad

Un concierto dará hoy la Marimba Atlacatl, a partir de las 3 de la tarde, en el Parque Libertad de esta ciudad, con motivo de cumplirse el 54 aniversario de su exitosa gira por 25 pases del mundo entero, durante la cual pusieron muy en alto el nombre de El—Pasa a la página 46—

Hoy presentarán la Ley Electoral

El Proyecto de Ley Electoral de carácter permanente, será presentado este día ante la Asamblea Legislativa, para su revisión, análisis y aprobación.

Así lo dio a conocer ayer el presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Mario Samayoa, señalando que es importante que la Legislativa, le dé la prioridad necesaria al documento que presentarán ahora los miembros del CCE, pues entre más pronto se tenga el mecanismo legal, mejores serán los resultados de las elecciones para alcaldes y diputados a realizarse en marzo de 1985, expresó.

Remite regalos a Aldeas SOS niño norteamericano

Un niño norteamericano que lleva el nombre de su padre, señor Robin Hammond, envió un donativo de cinco bolsas con ropita para niños de la Aldea S.O.S., de Sonsonate.

Remitió el donativo desde Westport, Connecticut, Estados Unidos de América.

Sus padres, señores Robin Hammond y señora Hammond, son periodistas norteamericanos que han venido a El Salvador, en vías de trabajo, y habrán

-Pasa a la página 46-

Aguda crisis sufre hospital de Maternidad

Lucha desesperada para evitar la paralización de actividades del Hospital de Maternidad, realiza el Comité de Emergencia del Hospital de Maternidad, integrado por personas de varias instituciones de servicio.

Las señoras María de los Angeles de Molina y Zoila Trinidad Funes de Belloso y la señorita Elsy Castillo, quienes visitaron a la presidenta de la Asamblea Legislativa, Dra. María Julia Castillo, informaron que el mencionado centro hospitalario carece de los recursos indispensables para desarrollar sus labores asistenciales y que de no recibir ayuda del pueblo salvadoreño podrían ser suspen-

-Pasa a la página 21-

Asimismo, añadió, los tres miembros del CCE: el Ing. Francisco Merino López, vicepresidente, Dr. Arturo Ramíro Méndez Azahar, miembro y un servidor como presidente, afirmó, nos hemos entrevistado con los funcionarios de las diferentes instituciones del Estado, que tienen relación con nuestra actividad, para solicitarles expresamente cooperación amplia para todas nuestras acciones, y así es como también lo hemos solicitado a los diputados ante la Asamblea, para que en un corto tiempo posible nos den una Ley Electoral Permanente, terminó diciendo el Dr. Mario Samayoa.



-Foto de LA PRENSA, por Malena

INTERPRETACION. El alcalde de San Salvador, Lic. José Alejandro Duarte Durán (que parte hoy a España), se entrevista con diputados de la Comisión de Puntos Constitucionales, para pedir interpretación exacta de la Ley de Arbitrios de San Salvador. Aparecen: diputado Hugo César Barrera y los consejales: Dra. Rina E. de Rey Prendes, Lic. Alfonso Tejada Martínez y Lic. Guillegra Ciurgán.

Oficial muerto y 3 heridos en Masferrer

El subteniente Jorge Franklin Gutiérrez Fuentes, de 23 años, resultó muerto y otro oficial y dos señoritas que les acompañaban salieron lesionados al ser atacados por un hombre y una mujer no identificados.

El hecho ocurrió en el Redondel "Alberto Masferrer", de la colonia Escalón, de esta capital.

lón, de esta capital.

Ellos se encontraban cenando en un restaurante en
el citado lugar, cuando fueron atacados a balazos por
dos desconocidos, según el

informe de las autoridades policíacas.

El oficial sobreviviente, sacó su arma y disparó contra los atacantes, los que posteriormente huyeron antes que llegaran autoridades policíacas. Este lugar últimamente ha sido escenario de reyertas, tiroteos y otros actos similares.

El tiroteo duró alrededor de diez minutos. Eran aproximadamente las 11 de la noche cuando se pro-

-Pasa a la página 46-



-Foto de LA PRENSA, por Fuentes

HOY CLAUSURAN. Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, izquierda, presidente del Banco de Fomento Agropecuario, se dirige a los gerentes de Planificación de esa entidad financiera, para instruírles sobre los procedimientos que se pondrán en práctica a partir de este mes, durante el seminario-taller organizado para estudiar la apertura de nuevas lineas de crédito y que será clausurado este dia, luego de lograrse un resonante éxito.